
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tennis ist ein .

Es wird von zwei oder vier Spielern gespielt.

Für Tennis braucht man einen .

Der ist ganz schön groß, aber kleiner als ein Fußba!platz.

Ein Tennisplatz hat meistens einen 

aus Gras, Sand oder Teppich.

Ein Tennisplatz hat zwei Hälften.

Die sind durch ein  getrennt.

Ein Spieler muss den Ba! über das Netz in die andere Hälfte schlagen.

Dort steht der andere .

Der schlägt den Ba! wieder zurück in die andere Hälfte.

Die besten Tennisspieler der  verdienen viel Geld.

Vier Mal im Jahr spielen die besten Frauen und

Männer in einem .

Tennis ist a!e vier Jahre auch eine Sportart bei

den Olympischen .
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